

Fitness für die Praxis

Gut besuchter Heilberufe-Unternehmertag in München

Der Heilberufe-Unternehmertag ist eine echte Erfolgsgeschichte. Seit über zehn Jahren bekommen Zahnärzte und andere Medizinberufe wertvolle Tipps für eine bessere „Performance“. Steuerberater, Rechtsanwälte, Kommunikationstrainer und weitere Experten erläutern, wie man auch in schwierigen Zeiten als Freiberufler Erfolg hat. Die Veranstaltung wird von der KZVB, der BLZK, der eazf und der Hypo-Vereinsbank organisiert. Rund 80 Teilnehmer waren Anfang April dabei.

Einen ausführlichen Bericht über die Referenten und ihre Vorträge finden Sie im BZB 5/2025, das am 15. Mai erscheint.

Redaktion KZVB



Foto: KZVB

Zahnärzte werden nicht überflüssig

KI-Fortbildung in der LMU

Zu einer spannenden Fortbildung hat die Zahnklinik der LMU vor kurzem eingeladen. Direktor Prof. Dr. Falk Schwendicke ist es gelungen mit Prof. Dr. Dr. Bernd Stadlinger (Zürich), Prof. Dr. Tabea Flügge (Charité Berlin) und Prof. Dr. Michael Bornstein (Basel) gleich drei kompetente Referenten nach München zu holen. Sie erläuterten den Teilnehmern wie Künstliche Intelligenz (KI) die Zahnmedizin verändern kann. Ihre klare Botschaft: Der Zahnarzt wird trotz KI nicht überflüssig.

Einen ausführlichen Bericht über die Vorträge finden Sie im BZB 5/2025, das am 15. Mai erscheint.

Redaktion KZVB



Foto: KZVB